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Тема проекта:

 Некоторые недостатки 
футбольных лиг.

Подготовили курсанты 107 взвода: Убогова Виктория Романовна; 
Белкин Иван Александрович 



Цель и задача проекта:

❑ Рассмотреть недостатки различных футбольных лиг.
❑ Повысить качество футбола.



Футбольные лиги

Это профессиональная 
лига, объединяющая 
футбольные клубы 
Англии и частично 
Уэльса. Была основана 
под названием 
Футбольная лига в 1888 
по 1992 годы. С 1992 
года высшей лигой 
английского футбола 
стала Премьер-лига.



Недостатки 
1. Низкая посещаемость матчей.

2. Необходимость введения на стадионах системы определения гола.

3. Низкая зрелищность чемпионата.

4. Состояние футбольных полей. 

5.  Лимит на легионеров.



                                Решение этих проблем 
Решение низкой посещаемости матчей.

 Существуют четыре основные причины низкой посещаемости 
отечественных стадионов:
1. Слабый маркетинг. 

2.  Ментальность болельщиков.

3. Цены.

4. Состояние стадионов. 
Виктор ОнопкоВиктор Онопко



Решение введения на стадионах системы 
определения гола.

Конечно, необходимо двигаться в ногу со временем, но все-таки для 
большинства наших клубов такие новшества будут весьма 
затратными. Существует бесплатный способ помощи судье в 
определении гола. Для этого необходимо посадить еще одного 
арбитра перед монитором, чтобы он наблюдал за ходом матча. В 
случае спорных ситуаций, подобных взятию/не взятию ворот, этот 
арбитр незамедлительно мог бы сообщить главному судье 
правильное решение по эпизоду, используя те же средства связи, что 
используются арбитрами в поле.



Решение низкой зрелищности чемпионата.

 Наш чемпионат можно сделать зрелищнее простой отменой 
лимита на легионеров. Российские игроки, ходящие весь 
матч по полю пешком, сразу потеряют место в составе, 
вместо них будут играть те, у кого есть желание не просто 
зарабатывать, но и делать карьеру. Обостриться конкуренция 
за место на поле, будут играть объективно лучшие, что 
неизменно отразиться на зрелищности матчей.



Состояние футбольных 
полей.

 Решение: Если начинать весеннюю часть чемпионата в конце марта, а не в начале 
как раньше, то газоны в начале весны будут находиться в приемлемом состоянии, 
да и погодные условия будут более благоприятными для игры в футбол. Осенним 
полям может помочь только строительство крытых стадионов, но не в качестве 
манежей, используемых в роли запасных. Построенные стадионы с закрывающиеся 
крышей, должны стать основными стадионами наших клубов. На них должны быть 
постелены натуральные газоны с системой автоподогрева. Уход за этими полями 
должен осуществляться круглогодично. Если стадион крытый, то на нем должно 
быть тепло и комфортно для болельщиков, как на хоккейных аренах. В теплую 
погоду крыша раздвигается, а в ненастье и холод задвигается. Теоретически таким 
способом можно играть по системе «осень-весна» без зимнего перерыва, таким 
образом, полностью синхронизировав календарь с Европой.



 

          

                                  Лимит на легионеров.

Решение: Нужно признать, что за почти десять лет, что в Премьер-лиге действует лимит на легионеров, 
сборная России так и не стала серьезной силой в европейском футболе. Лимит был введен ведь в ее 
интересах. На Евро-2008 в составе сборной играли те же игроки, что играли в Премьер-лиге еще до введения 
лимита. Сейчас появились новые игроки в сборной, но если бы Семак, Зырянов или Семшов были бы моложе, 
они до сих пор играли бы в основе сборной, а те игроки, что заняли их позиции на поле, все же ниже их 
уровня. Потому что эта троица начинала играть в эпоху, когда не было лимита, когда тебе не было 
гарантировано место на поле, ты должен был доказывать, что ты его достоин. Твое место в любой момент 
мог занять иностранец. А сейчас если ты россиянин, тебе практически гарантировано место в основе – 
значит не обязательно выкладываться на тренировках, во время матчей можно ходить пешком, твое место 
может занять лишь другой, более молодой россиянин. Но не займет он твое место, потому что у нас не умеют 
доводить до основы вроде бы талантливую молодежь. Так что можно дальше ходить по полю пешком и 
получать за это абсолютно незаслуженную зарплату. Причем зарплаты у российских футболистов начали 
расти одновременно с введением лимита.



Спасибо за внимание!


